

Заявка на гуманитарный проект

Название проекта	Усовершенствование спортивного оборудования в государственном учреждении образования
Продолжительность проекта, лет	1
Организация-заявитель, предлагающая проект	
УНП	690334918
Название	Государственное учреждение образования «Средняя школа № 4 г. Несвижа»
Адрес	222603, Республика Беларусь, Минская область, г. Несвиж, ул. Советская, д. 36
Должность ответственного лица	Директор
ФИО ответственного лица	Кулик Наталья Владимировна
Контактные данные для связи	+375257856664
Целевая группа	Обучающиеся государственного учреждения образования учащиеся «Средняя школа № 4 г. Несвижа» (дети с особенностями психофизического развития, нарушениями двигательной сферы, интеллекта, аутистическим спектром), воспитанники групп продленного дня
Место реализации проекта	Минская область, город Несвиж, улица Советская, дом 36
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	Создание спортивной территории игровых площадок в рамках проекта будет содействовать сохранению и укреплению здоровья как обычных детей, так и детей с особенностями психофизического развития. Помимо развития двигательной активности, совместная деятельность детей, их законных представителей, педагогов на площадках позволит всем расширить круг общения, развить коммуникативные навыки. Сверстники узнают поближе мир «особых» детей, научатся принимать других такими, какие они есть, будут создаваться условия для формирования нравственных и духовных ценностей
Цель проекта	Создание на территории учреждения образования универсальной спортивной площадки, включающей в себя спортивные и игровые модули для привлечения детей и подростков, в том числе с ограниченными возможностями здоровья, к занятиям спортом, организации их здорового и безопасного досуга

Краткое содержание (суть) проекта	Спортивная территория – это специально оборудованный ровный участок земли, отведенный для занятий спортом. Предназначение спортивной территории: место для проведения уроков физической культуры; место для проведения занятий спортивных секций; место для проведения спортивного досуга; место для организации двигательной активности учащихся начальных классов и воспитанников группы продленного дня, детей с ограниченными возможностями здоровья. Детская спортивная площадка – маленький мир, в котором дети могут воплотить в жизнь свои фантазии или задумки. Это универсальный вариант размещения спортивного оборудования при благоустройстве территории площадью 21 х 12,5 метров для занятий спортом на улице. Проект создания спортивной территории представлен двумя многофункциональными комплексами. Функциональный дизайн этого городка покорит детей разнообразием игровых возможностей и препятствий. В то же время все элементы площадки отличаются повышенной степенью безопасности. Спиралевидные горки, стенки для лазания, мостики и переходы, рукоходы и канаты, представленные в игровой зоне, подойдут всем детям и вызовут бурю эмоций даже у взрослых. По подвесному мостику можно попасть в малую игровую башню. В городке есть небольшая пластиковая горка, крутая винтовая горка, рукоход, канат, скалодром и гимнастические кольца с трапецией. Занятия на них способствуют укреплению мышечного корсета, развитию гибкости, а также ловкости. Площадка имеет место для отдыха от активных игр – столик с лавочками. Здесь можно спокойно поиграть в настольные игры. Установлена сетка в раме, с помощью которой можно учиться последовательным движениям, развивая все части тела одновременно. Подъемный трап с канатом станет отличным тренажером для мышц ног. А еще после сборки комплекса можно покачаться на качелях разного типа и просто помечтать, наслаждаясь свежим воздухом. По соседству со спортивным комплексом
--	---

	размещена площадка для занятий спортом для детей с ограниченными возможностями. Эта площадка со специальным оборудованием станет излюбленным местом для времяпрепровождения всех ребят, поддерживающих стратегию здорового образа жизни. Спортивный комплекс включает в себя рукоход, баскетбольные кольца со щитами, полосу препятствий, скалодром, элементы шведской стенки, веревочную лестницу, стену альпиниста, скалодром с канатом для восхождения. Решение вопросов развития инклюзивного образования детей с ограниченными возможностями напрямую связано с необходимостью создания доступной среды в обучении и реабилитации детей. Всем детям, независимо от сопутствующих двигательных нарушений, физической работоспособности и социальной зрелости, важно систематически участвовать в доступных им организованных физкультурных занятиях, спортивных мероприятиях. В ходе реализации данного проекта в условиях адаптивной, безопасной среды станет возможным использование специального оборудования для организации и проведения различных физкультурно-оздоровительных мероприятий
Финансирование проекта	
Количество поступлений (план)	1
Валюта	USD
Общая стоимость проекта	13000
Средства донора	11000
Софинансирование	2000
Дальнейшая деятельность по окончании проекта	Проект создания спортивной территории представлен двумя многофункциональными комплексами. Функциональный дизайн этого городка покорит детей разнообразием игровых возможностей и препятствий. В то же время все элементы площадки отличаются повышенной степенью безопасности
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	Развить у детей и подростков желание заниматься спортом; сформировать двигательный опыт детей и подростков посредством освоения новых доступных движений в условиях игровых площадок;

	предоставить детям с ограниченными возможностями здоровья равные возможности для активного участия в социокультурной жизни общества; развить способности детей с ограниченными возможностями здоровья к преодолению не только физических, но и психологических барьеров, препятствующих полноценной жизни в социуме
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	Проект создания спортивной территории представлен двумя многофункциональными комплексами. Функциональный дизайн этого городка покорит детей разнообразием игровых возможностей и препятствий. В то же время все элементы площадки отличаются повышенной степенью безопасности
Ожидаемые результаты	Создание спортивной территории игровых площадок в рамках проекта будет содействовать сохранению и укреплению здоровья как обычных детей, так и детей с особенностями психофизического развития. Помимо развития двигательной активности, совместная деятельность детей, их законных представителей, педагогов на площадках позволит всем расширить круг общения, развить коммуникативные навыки. Сверстники узнают поближе мир «особых» детей, научатся принимать других такими, какие они есть, будут создаваться условия для формирования нравственных и духовных ценностей

Application for a humanitarian project

Project Title	"Improving Sports Equipment in a state Educational Institution"
The Project duration, years	1
The applicant organization proposing the project	
UNP	690334918
Organisation name	State Educational Institution "Secondary School No. 4 of Nesvizh"
Address	222603, Republic of Belarus, Minsk region, Nesvizh, Sovetskaya street, 36
Position of the responsible person	Director
Full name of the responsible person	Kulik Natalia Vladimirovna
Contact information for communication	+375257856664
Target group	Students of the state educational institution "Secondary School No. 4 of Nesvizh" (children with special psychophysical developmental needs, motor disabilities, intellectual disabilities, and autism spectrum disorders), pupils of extended-day groups
Place of project realisation	Minsk region, the city of Nesvizh, Sovetskaya street, house 36
Justification of the problem taking into account the initial situation in the region where the project is implemented	The creation of a sports area and playgrounds as part of the project will promote the health of both typical children and those with special needs. In addition to promoting physical activity, the joint activities of children, their legal guardians, and teachers on the playgrounds will allow everyone to expand their social circle and develop communication skills. Peers will gain a closer understanding of the world of special children, learn to accept others as they are, and foster conditions for the development of moral and spiritual values.
Project Aim	The creation of a universal sports ground on the premises of an educational institution, including sports and play modules, to attract children and adolescents, including those with disabilities, to sports activities and organize their healthy and safe leisure time.
Brief summary (essence) of the project	A sports area is a specially equipped, level area designated for sports. Its purpose is to provide a space for physical education lessons; a venue for sports club classes; a place for sports activities; and a place for organizing physical activity for elementary school students, extended-day care groups, and children with disabilities. A children's sports playground is a miniature world where

children can bring their imaginations and ideas to life. It is a versatile option for arranging sports equipment while landscaping an area measuring 21 x 12.5 meters for outdoor sports.

The sports area project consists of two multifunctional complexes. The functional design of this playground will captivate children with a variety of play opportunities and obstacles. At the same time, all playground elements are designed with a high level of safety.

The spiral slides, climbing walls, bridges and walkways, monkey bars, and ropes featured in the play area are suitable for all children and will thrill even adults. A suspension bridge leads to a small play tower. The playground features a small plastic slide, a steep spiral slide, a monkey bar, a rope, a climbing wall, and gymnastic rings with a trapeze. Exercises on these structures help strengthen core muscles, develop flexibility, and agility. The playground also features a table with benches for a break from active play. Here, you can quietly play board games. A framed net is installed for practicing sequential movements, developing all body parts simultaneously. A climbing ramp with a rope is an excellent workout for leg muscles. After assembling the playground, you can swing on various types of swings and simply daydream while enjoying the fresh air.

Next to the sports complex is a sports area for children with disabilities. This area, equipped with specialized equipment, will become a favorite place for all children committed to a healthy lifestyle. The sports complex includes a monkey bar, basketball hoops with backboards, an obstacle course, a climbing wall, wall bars, a rope ladder, a climbing wall, and a climbing wall with a rope. Addressing the development of inclusive education for children with disabilities is directly linked to the need to create an accessible learning and rehabilitation environment for children. It is important for all children, regardless of associated motor impairments, physical performance, and social maturity, to regularly participate in accessible, organized physical education classes and sporting events. This project, implemented in an adaptive, safe environment, will make it possible to use specialized equipment to organize

	and conduct various physical education and health activities.
Project financing	
Number of receipts (plan)	1
Currency	USD
Total Project Cost	13000
Donor Funding	11000
Co-financing	2000
Further activities after completion of the project	The sports area project consists of two multifunctional complexes. The functional design of this playground will captivate children with its variety of play opportunities and obstacles. At the same time, all playground elements are designed with a high level of safety.
Tasks planned for implementation within the framework of the project	To develop a desire for sports in children and adolescents; to develop children's and adolescents' motor skills through the development of new, accessible movements in playground settings; to provide children with disabilities with equal opportunities for active participation in the sociocultural life of society; to develop the ability of children with disabilities to overcome not only physical but also psychological barriers that hinder a fulfilling life in society.
Brief description of the project activities	The sports area project consists of two multifunctional complexes. The functional design of this playground will captivate children with its variety of play opportunities and obstacles. At the same time, all playground elements are designed with a high level of safety.
Expected results	The creation of a sports area and playgrounds as part of the project will promote the health of both typical children and those with special needs. In addition to promoting physical activity, the joint activities of children, their legal guardians, and teachers on the playgrounds will allow everyone to expand their social circle and develop communication skills. Peers will gain a closer understanding of the world of special children, learn to accept others as they are, and foster conditions for the development of moral and spiritual values.